

Bericht aus der Gemeinderatssitzung am 28.02.2018

Wahl der Mitglieder des Aufsichtsrates für die Kommunalbau Mainhardt GmbH

Im Januar 2018 hat der Gemeinderat der Gründung einer eigenen Kommunalbau Mainhardt GmbH zugestimmt. Nun gilt es im nächsten Schritt, die Gremien entsprechend zu besetzen.

Bernhard Schweizer, Walter Mack, Tilman Schoch, Wilfried Correll, Rüdiger Honold und Stephan Kempel wurden einstimmig in den Aufsichtsrat der Kommunalbau Mainhardt GmbH gewählt. Die Gesellschaft wird Mitte März gegründet.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen!

Umstrukturierung DV-Verbund / Fusion der Zweckverbände KDRS, KIRU und KIVBF zur Datenzentrale Baden-Württemberg

Die Gemeinde Mainhardt ist an der kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken KIVBF beteiligt. Der KIVBF unterstützt seine Mitglieder im IT-Bereich. Die Aufgaben umfassen dabei insbesondere landeseinheitliche IT-Verfahren anzubieten, Informationssysteme und Datenbanken aufzubauen sowie die Fachberatung der Städte, Gemeinden und Landkreis aller kommunalspezifischen Aufgaben. Ziel des Beitritts der Zweckverbände KDRS, KIRU und KIVBF zur DZ BW und der Fusion der Zweckverbände zum Gesamtzweckverband 4IT ist der Erhalt einer wettbewerbs- und zukunftsfähigen kommunalen IT in Baden-Württemberg.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen!

Ersatzbeschaffung Fahrzeug Wassermeister

Das bisherige Fahrzeug der Wassermeister soll ersetzt werden. Dafür wurden verschiedene Anforderungen zusammengestellt u.a. Allrad um an schlecht zugängliche Quellfassungen heranfahren zu können. Das bisherige Fahrzeug bekommt der Hausmeister.

Es wurden folgende Fahrzeuge in eine engere Auswahl genommen:

VW Maxi Caddy, Ford Connect und Opel Combo. Die gestellten Anforderungen werden jedoch nur vom VW Caddy erfüllt. Das vorliegende Angebot beträgt 22.557 €. Der Gemeinderat stimmt einstimmig der Anschaffung zu.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen!

Straßensanierung Bubenorbis - Rohrverlegung

Im Rahmen der Straßensanierung werden in Teilen des Ortskerns die Wasserleitungen erneuert. Dies betrifft die Zollstraße, die Stuttgarter Straße und einen Teil der Dorfmitte. Diese Leitungen sind nicht nur sehr alt, sondern auch über die letzten Jahre häufig durch Rohrbrüche aufgefallen und in einem sehr schlechten Zustand. Für die öffentliche Ausschreibung haben sich 3 Firmen interessiert, wobei

nur 2 Firmen abgegeben haben. Den Zuschlag erhält die Firma Steinbrenner zu einem Angebotspreis von 95.332,71 €.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen!

Einführung eines Ratsinformationssystems

Im Laufe des letzten Jahres wurde bei der Gemeinde Mainhardt ein Sitzungsmanagementsystem installiert, das die Erstellung sämtlicher im Zusammenhang mit dem Sitzungsdienst stehenden Schriftstücke miteinander verknüpft und so die Handhabung vereinfacht und transparenter macht. Eingesetzt werden kann es somit als Verwaltungsinformationssystem, als Gremien- bzw. Ratsinformationssystem oder als Bürgerinformationssystem, jeweils mit unterschiedlichen Zugangsberechtigungen.

Bislang kam in Mainhardt ausschließlich das Tool der Bürgerinformation zum Einsatz. Über einen Link auf der Homepage ist damit der direkte Zugriff auf die öffentlichen Sitzungsvorlagen einschließlich der Anlagen, die Sitzungspräsentationen und auch die Schnellinformation zu den Sitzungen möglich. Damit soll vor allem ein Höchstmaß an Transparenz gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern erreicht werden.

Ausschließlich für die Ratsmitglieder soll diese Funktion nun noch durch ein geschlossenes Ratsinformationssystem erweitert werden. Über das Extranet erhalten die Gemeinderäte so die Möglichkeit, auch die nichtöffentlichen Sitzungsvorlagen und Niederschriften abzurufen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig zur Kenntnis genommen!

Annahme von Spenden

Die Gemeinde Mainhardt erhielt vom September 2017 bis Februar 2018 insgesamt 22 Spenden. Die Summe beträgt: 20.523,43 €

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen!